


Thank you for purchasing this product. Before using this product please

read the instructions carefully. After reading the instruction manual,

please keep it with you for reference.

For your safety

Caution Please follow the precautions below to avoid fire, 
electric shock, or damage to nearby items.

Keep this product away from humid or dusty place.
Do not get this product wet to avoid electric shock or damage to the product.

Keep this product away from direct sunlight or near any heat source as it may cause a fire.

Keep this product away from children under 3 years old.

Keep this product away from unstable surfaces as it may lead to injuries due to 
the product falling or dropping. Make sure to place the product on a stable surface.
To avoid product from overheating:
・Place the product at least 10 cm away from any wall surface.
・Do not place on a carpet or rug with long fibers.
・Do not cover the vent.
・Do not cover with cloth.
・Do not allow dust to build up.
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Do not modify or damage the cables as it may cause fire or electric shock.
Please be aware of the following:
・Do not tuck the cable in between tables and wall.
・Do not modify or damage the cable.
・Do not bend or pull on the cable.
・Keep away from heat source.
・Make sure to remove the cable before moving the console.

Do not wrap the controller cable around your neck to avoid risk of suffocation.
Never disassemble, repair, or modify this product as it may cause defect, fire, or electric shock.

Do not touch the ports and terminals with wet or oily hands to avoid electric shock.

Do not touch the metal part of the plug or port with your finger or metal object.

Please wipe off any dust or foreign substances with a dry clean cloth or cotton swab to avoid
fire or electric shock.

Do not use AC adapters (sold separately) and peripherals that are not supported to avoid fire
or electric shock.
Do not use this product when there is a risk of lightning storm to avoid fire, electric shock, or
defect. 
Do not use this product when you notice an unusual heat, smoke, noise or smell. Contact the 
"Warranty/Support" for further assistance. 

Do not wrap the AC adapter (sold separately) cable to the product.

Make sure to insert the plug straight in or it may short circuit.



Do not use the AC adapter (sold separately) with DC/AC inverters for automobiles or voltage
converter for overseas travelers to avoid overheating or defect.

Do not connect the HDMI cable while the product is turned on or when the AC adapter (sold
separately) is connected to avoid electric shock.

Do not use this product other than its intended purpose.

Do not leave a same image display on a plasma or projection TV for an extended period of time,
as this may leave a faint image permanently visible on the screen.

Dispose in accordance with local and national disposal regulations (if any).

When moisture condensation occurs, turn the product off and leave in a warm room to dry.

Do not throw or drop this product. It may cause damage or defect.

Do not disconnect the AC adapter (sold separately) from the outlet or from this product while
the power is on. It may cause loss of data or defect.
Do not put water or foreign substances inside this product to avoid fire, electric shock, or 
defect. If water or foreign substances gets inside, immediately turn off the power and unplug
the AC adapter (sold separately) and contact the "Warranty/Support" for further assistance.

Caution Important: Please read before using this product.



Maintenance

Do not place this product and peripherals on the floor as it may cause injury or defect by kicking
or stepping on the product.

Please follow the points below to avoid any deterioration or discoloration on this product or
gamepad.
Do not use volatile substances, such as insecticides.
Do not place any rubber or vinyl materials on the product exterior for an extended period
of time.

This product is protected by copyright. Any reverse engineering is strictly prohibited.
Unauthorized reproduction or distribution of the software or instruction manual is strictly
prohibited and maybe subject to prosecution.

Please turn off the power and disconnect the AC adapter (sold separately) before maintenance
to avoid electric shock.

Clean only with a dry or slightly damp cloth. Do not use any chemical agents like benzine or
thinner. Use a vacuum to remove dusts inside the vent.

Disconnect the AC adapter (sold separately) when not in use for a long time to avoid fire or
electric shock.

Handling



Caution

Disconnect the AC adapter (sold separately) before moving this product to avoid fire, electric
shock, injury, or dropping the product.

Inspect periodically 
Inspect the following at least once a year.
・Check the cables for any damages.
・Check for any dust inside each port, terminal, plug, or vent.

Avoid playing when you are tired or need rest.

Use in a well-lit area and keep a distance away from the monitor. You may experience epileptic
seizures or blackout when exposed to certain light patterns or flashing lights. Immediately
discontinue use and consult your doctor if you experience the above. If you had an epileptic
condition or seizures of any kind, consult your doctor before playing.

Avoid excessively long play sessions. Take a break of 10 to 15 minutes every hour.

Immediately discontinue use if you experience headache, nausea, or symptom similar to
motion sickness. If symptoms persists, consult your doctor.

Consult your doctor before using this product when you experience discomfort or pain in
your hands or arms.

Health Warning



Included

Layout

HDMI Port AC Adapter Port
(USB Micro-B)

Back

TurboGrafx-16 mini Gamepad

VentFront

HDMI Cable x1Gamepad x1TurboGrafx-16 mini x1 MicroUSB Cable x1 Instruction Manual x1

Back Cover

Inside Back Cover

Gamepad port 
(USB Type-A)

Top: Player 1 port
Bottom: Player 2 port

Power Switch

USB Cable

Run Button
Select Button

D-Pad

Button IButton II

Connector 
(USB Type-A)

Turbo 
Button I

Turbo 
Button II



How to use
* Cannot use the original TurboGrafx-16
   Gamepad, HuCARD. Connect the cable

Connect the Gamepad to
Gamepad port.①

Connect the HDMI Cable to
TurboGrafx-16 mini and TV monitor.②

You may also use an AC Adaptor that supports
5V / 2.0A USB (Type A) output.

Regarding AC Adapter
Please use HORI TurboGrafx-16 mini
AC Adapter (HTG-005) 
 (sold separately)

③Connect USB cable to AC Adapter 
Port and AC Adapter (sold separately) ④Connect the AC Adapter (sold separately) to an electrical outlet.

To TV monitor HDMI Port

*Not all AC adapters are guaranteed to function.

If you wish to use more than three controllers, you must use Multitap for
PC Engine mini/TurboGrafx-16 mini/Core Grafx mini from HORI (HTG-004).

Top: Player 1 port

Bottom: Player 2 port



How to use Turbo Functions

Power On
Turn the power on, and choose the game
to play from the menu.

Please turn the power off and remove
both AC Adapter (sold separately) and
USB Cable when you are finished playing.
Make sure that both shut down screen
and power is OFF before you remove the
AC Adapter and/or Micro USB cable.

How to open the system menu
Press Run Button and Select Button
together to open the system menu.
In the system menu, you can save,
load, and reset the game.

Press together

Turbo function allows continuous rapid fire by holding Button I and/or Button II.
As shown in the diagram below, turbo speed can be adjusted to two different speeds.

OFF Fast Very Fast

Toggle Software List
On the Main Menu you can toggle between PC Engine and the
TurboGrafx-16 software list via the icon in the bottom right corner.



Warranty / Support

Main specification
Video output
Audio output

Input and output

Power
Maximum power consumption

Dimension
Mass

720p, 480p
Linear PCM

HDMI port, AC Adapter port, 
Gamepad port x2

5V2.0A (Recommended)
10W

(L)223mm x (H)34mm x (D)160mm
TurboGrafx-16 mini: 350g / Gamepad 140g

・The built-in software is a reproduction of the original game to fit this product. Some game features and gameplay experience may be different from when played the
  original game.
・Additional software cannot be downloaded.
・Save datas will be saved inside the product. External memory cannot be used.

The terms HDMI and HDMI High-Definition Multimedia Interface, and the HDMI Logo are trademarks or registered trademarks
of HDMI Licensing Administrator, Inc. in the United States and other countries.

Inquiry regarding software
URL : https://www.konami.com/games/pcemini/inquery

Contact Info regarding manufacture or product/defect
e-mail: pceng-support@hori.jp

This product is protected by copyright. Unauthorized distribution of the software and user manual contained within is prohibited by law.



FR Merci d'avoir acheté ce produit.Veuillez lire attentivement les instructions 

avant d'en commencer toute utilisation. Après avoir lu le feuillet d'instructions,

veuillez le conserver à portée de main pour de future référence.

Pour votre sécurité

Avertissements Veuillez suivre les précautions ci-dessous afin d'éviter un incendie, 
un choc électrique ou des dommages aux objets à proximité.

Gardez ce produit loin des endroits humides ou poussiéreux.
Ne mouillez pas ce produit pour éviter tout choc électrique ou éviter d'endommager le produit.
Gardez ce produit à l'abri de la lumière directe du soleil ou à proximité d'une source de chaleur, 
car cela pourrait provoquer un incendie.

Veuillez le tenir hors de porter des enfants de moins de 3 ans.

Tenez ce produit à l’ écart de surfaces instables, au risque de provoquer des dysfonctionnement 
en tombant. Assurez-vous de placer le produit sur une surface stable.
Pour éviter que le produit ne surchauffe:
・Placez le produit à au moins 10 cm de toute surface murale.
・Ne le placez pas sur un tapis ou tout autre matière à longue fibres
・Ne couvrez pas la fente d'aération.
・Ne le couvrez pas avec un chiffon.
・Ne laissez pas la poussière s'accumuler.



Ne modifiez pas et n'endommagez pas les câbles car cela pourrait provoquer un incendie 
ou un choc électrique. Merci de faire attention aux points suivants:
・Ne placez pas le câble entre la table et le mur.
・Ne modifiez pas et n'endommagez pas le câble.
・Ne pliez pas et ne tirez pas sur le câble.
・Tenir à l'écart d'une source de chaleur.
・Assurez-vous de retirer le câble avant de déplacer la console.

N'enroulez pas le câble de la manette autour de votre cou pour éviter tout risque d'étouffement.
Ne jamais désassembler, réparer ou modifier ce produit.
Ne touchez pas les ports et les terminaux avec les mains humides ou grasses pour 
éviter les chocs électriques

Ne touchez pas la partie métallique de la prise d'alimentaiton avec vos doigts ou un objet 
métallique.

Veuillez essuyer toute poussière ou substance étrangère avec un chiffon propre et sec ou un 
coton-tige pour éviter tout risque d'incendie ou de choc électrique.

N'utilisez pas d'adaptateur secteur (vendu séparément) ni de périphériques non pris en charge 
afin d'éviter tout risque d'incendie ou de choc électrique.
N'utilisez pas ce produit lorsqu'il y a un risque d'orage afin d'éviter un incendie, un choc 
électrique ou un défaut.
N'utilisez pas ce produit si vous remarquez une chaleur, une fumée, un bruit ou une odeur 
inhabituels.Contactez le service "Garantie / Assistance" pour obtenir de l'aide.

N'enroulez pas le câble de l'adaptateur secteur (vendu séparément) sur le produit.

Assurez-vous d’ insérer la prise d'alimentation directement, sinon vous risqueriez de 
provoquer un court-circuit.



N'utilisez pas l'adaptateur secteur (vendu séparément) avec des onduleurs CC / CA pour 
les voitures ou un convertisseur de tension pour les voyageurs à l'étranger afin d'éviter 
toute surchauffe ou tout défaut.
Ne connectez pas le câble HDMI lorsque le produit est sous tension ou lorsque l'adaptateur 
secteur (vendu séparément) est branché afin d'éviter tout choc électrique.

Ne pas utiliser ce produit autrement que pour l'usage auquel il est destiné.

Ne laissez pas un même affichage d'image sur un téléviseur à écran plasma ou à projection 
pendant une période prolongée, ceci risquerait de laisser une image pâle en permanence 
visible sur l'écran.
Éliminer le produit conformément aux réglementations locales et nationales relatives 
à l'élimination (le cas échéant).
En cas de condensation d'humidité, mettez le produit hors tension et laissez-le sécher dans 
une pièce chaude.

Ne pas jeter ou laisser tomber ce produit. Cela pourrait causer des dommages ou des défauts.

Ne débranchez pas l'adaptateur secteur (vendu séparément) de la prise ou de ce produit lorsque 
l'appareil est sous tension. Cela pourrait entraîner une perte de données ou un défaut.
N'aspergez pas d’ eau le produit, ne mettez pas de substances étrangères à l’ intérieur de ce 
produit afin d’ éviter tout incendie, tout choc électrique ou tout défaut. Si de l'eau ou des 
substances étrangères pénètrent à l'intérieur, mettez immédiatement l'appareil hors tension, 
débranchez l'adaptateur secteur (vendu séparément) et contactez «Garantie / Assistance» 
pour obtenir de l'aide.

Avertissement Important: Veuillez lire avant d’ utiliser ce produit.



Entretien

Ne placez pas ce produit et ses périphériques sur le sol, au risque de vous blesser ou de 
l'endommager en donnant des coups de pied ou en marchant dessus.

Veuillez suivre les points ci-dessous pour éviter toute détérioration ou décoloration de ce 
produit ou de la manette de jeu.
N'utilisez pas de substances volatiles, telles que des insecticides.
Ne placez aucun matériau en caoutchouc ou en vinyle sur l'extérieur du produit pendant une 
période prolongée.

Ce produit est protégé par le droit d'auteur. Toute ingénierie inverse est strictement interdite. 
La reproduction ou la distribution non autorisée du logiciel ou du manuel d'instructions est 
strictement interdite et peut faire l'objet de poursuites.

Veuillez éteindre et débrancher l'adaptateur secteur (vendu séparément) avant l'entretien du 
produit pour éviter tout choc électrique.

Nettoyez uniquement avec un chiffon sec ou légèrement humide. N'utilisez aucun agent 
chimique comme le benzène ou tout autre diluant. Utilisez un aspirateur pour enlever les 
poussières à l'intérieur de la fente d'aération.
Débranchez l'adaptateur secteur (vendu séparément) lorsqu'il n'est pas utilisé pendant une 
longue période pour éviter tout risque d'incendie ou de choc électrique.

Manipulation



Attention

Débranchez l'adaptateur secteur (vendu séparément) avant de déplacer ce produit afin 
d'éviter tout risque d'incendie, de choc électrique, de blessure ou de chute du produit.

Inspecter périodiquement
Inspectez ce qui suit au moins une fois par an.
-Vérifiez que les câbles ne sont pas endommagés.
-Vérifiez qu'il n'y a pas de poussière à l'intérieur de chaque port, borne, prise ou fente d'aération.

Évitez de jouer lorsque vous êtes fatigué ou avez besoin de repos.

Certaines personnes sont susceptibles de faire des crises d'épilepsie ou d'avoir des pertes de
conscience à la vue de certains types de lumières clignotantes ou d'éléments fréquents dans
notre environnement quotidien. Si vous avez déjà présenté des symptômes liés à l'épilepsie
 (crise ou perte de conscience) en présence de stimulations lumineuses, veuillez consulter
votre médecin avant toute utilisation.

Évitez les sessions de jeu excessivement longues. Faites une pause de 10 à 15 minutes toutes 
les heures.
Arrêtez immédiatement l'utilisation si vous ressentez des maux de tête, des nausées ou des 
symptômes similaires au mal des transports. Si les symptômes persistent, consultez votre 
médecin.
Consultez votre médecin avant d'utiliser ce produit lorsque vous ressentez une gêne ou des 
douleurs dans les mains ou les bras.

Avertissement sur la santé



Inclus

Disposition

Port HDMI Port adaptateur 
secteur (Micro USB-B)

Arrière

TurboGrafx-16 mini Manette

Fente d'aérationAvant

Câble HDMI x1Manette x1TurboGrafx-16 mini x1 Câble Micro USB x1 Mode d'emploi x1

Rabat de protection

Sous le rabat de 
protection

Port USB de la manette 
(USB Type-A)

Haut: Port Joueur 1
Bas: Port Joueur 2

Interrupteur Power

Câble USB

Bouton Run
Bouton Select

Croix directionnelle

Bouton IBouton II

Port USB 
Type-A

Bouton
Turbo II

Bouton
Turbo I



Le Multitap est uniquement compatible avec la manette fourni avec le PC Engine mini / TurboGrafx-16 mini / Core 
Grafx mini ou la manette Turbo pour PC Engine mini / TurboGrafx-16 mini / Core Grafx mini de HORI (HTG-003).
Si vous souhaitez utiliser plus de trois manettes, vous devez utiliser Multitap pour PC Engine mini / TurboGrafx-16 
mini / Core Grafx mini de HORI (HTG-004).

Utilisation
* Vous ne pouvez pas utiliser la manette d'origine 
   du TurboGrafx-16, HuCARDConnecter le câble

Connecter la manette au 
port USB de la manette.①

Connectez le câble HDMI au TurboGrafx-16 mini et à la TV.②

Concernant l'adaptateur 
secteur
Nous vous recommandons 
d'utiliser un adaptateur secteur 
prenant en charge une sortie 
USB 5V / 2.0A USB (type A).

③Connectez le câble USB au port de l'adaptateur 
secteur et à l'adaptateur secteur (vendu séparément). ④Branchez l’adaptateur 

secteur (vendu séparément) 
à une prise électrique.

Haut: Port Joueur 1

Bas: Port Joueur 2

Vers le port HDMI de la TV

*Tous les adaptateurs secteur ne sont pas garantis de
  fonctionner.



Comment utiliser la fonction Turbo

OFF  Rapide Très Rapide

Comment changer la liste des jeux
Dans le menu principal, vous pouvez basculer entre PC Engine
et la liste de logiciels TurboGrafx-16 via l’icône située dans le
coin inférieur droit.

La fonction Turbo permet un tir rapide et continu en maintenant les boutons I et / ou II enfoncés.
Comme indiqué dans le diagramme ci-dessous, la vitesse du turbo peut être réglée sur deux 
vitesses différentes.

Allumer Comment ouvrir le menu du système
Appuyez simultanément sur les boutons Run et Select pour ouvrir
le menu. Dans le menu , vous pouvez enregistrer, charger et
réinitialiser le jeu.

Appuyez simultanément

Allumer la console et choisissez le jeu 
auquel vous voulez jouer dans le menu

Éteignez l’appareil et retirez l’adaptateur 
secteur (vendu séparément) et le câble 
USB une fois que vous avez terminé de 
jouer.
Assurez-vous que l'écran et l'appareil est 
éteint avant de débrancher l'adaptateur 
secteur et / ou le câble Micro USB.



Principales caractéristiques

Garantie / support
Questions concernant le logiciel
URL: https://www.konami.com/games/pcemini/inquery

Ce produit est protégé par le droit d'auteur. La distribution non autorisée du logiciel et du manuel d'utilisation est interdite par la loi.

Les termes interface multimédia HDMI et HDMI haute définition, ainsi que le logo HDMI sont des marques déposées de HDMI Licensing 
Administrator, Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays.

Coordonnées concernant la fabrication ou le produit / défaut
e-mail: pceng-support@hori.jp

Sortie vidéo
Sortie audio

Entrée et sortie

Puissance
Consommation maximum

Dimension
Masse

720p, 480p
PCM linéaire

Port HDMI, Port prise secteur, 
Ports pour manettes x2
5V 2.0A (recommandé)

10W
(L) 120mm x (l) 160mm x (H) 34mm

TurboGrafx-16 mini: 350g / Manette 140g

・Le logiciel intégré est une reproduction du jeu original pour ce produit. Certaines fonctionnalités et expériences de jeu peuvent différer de celles du jeu original.
・Des logiciels supplémentaires ne peuvent pas être téléchargés.
・Les données sauvegardées seront sauvegardées à l'intérieur du produit. Un disque dur externe ne peut pas être utilisée.




